


(RANDO> PLUMES -
Les Godassiens en vacances nous ont écrit de SaiqçChristophe en Oisans pour Jo et Evelyne,

{e.Haute€avoie Pour Ginette et,Mario, du 
{ew.Jçr.rfy;.Etats-unls pour Lucette, du parc nationald'Ordesa en F.spagne pour Marie-Thérèse et Eugène Baldi et Marcelie et Jean-Mari; ô;;"fi;'d.

Privas en Ardèche pour Geneviève, d'Annecy pour Fabienne, et du Cantal pour Jo "tÈ;;Ë; _:Merci à tous ! Od 7l't-e. . 
aF Pa-,-t 
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CARNET -

Nous avonsrÈeu la grande peine de voir partir notre ami Jean-Claude au mois de Juillet.
Monique nous a faitlarvenir ses remerciements : < Chers amis, Merci de votre présence à t*;, ;;;;
les randonneurs de la Godasse. Votre présence m'a réchauffé le cæur. Jean Claude tui*" * uiaî
immense bien difficile à combler. La présence de mes enfants et de tous nos amis m'aide à t""i;j;
coup et me réchauffe un Peu le cceur et l'âme. A plus tard, à vous retrouver lorsque;e serai plus
sereine. Monique > i

Odette et Paul Mattéi ont eu aussi le chagrin de perdre leur belle-mère et nous remercient pour
les condoléances de la Godasse.

AVENTURES _ EVASION -
Août 2000 - Parc National d'Ordesa et Mont Perdu (Haut Aragon - Espagne)
FAJA DE LAS FLORES
Le Parc National d'Ordesa appartient au réseau des Parcs nationaux espagnols. Il est dominé

par le massif du Mont Perdu (3355 m), massif calcaire le plus haut d'Europe ocôidentale.
Quel beau site que ce Parc d'Ordesa où nous avons cheminé quèlques jours avec nos amis

< Petits Clous >> dans de très épaisses hêtraies, puis sur des hauts piâtea,.rx arjdes et désertiques,
surplombant des prairies aériennes et de profonds canyons où se suicèdent de belles cascades^(les
gradas de Soaso en particulier). On comprend pourquoi ce site a été inscrit au patrimoine mondiaide
l'Unesco en 1997.

Un peu par hasard (!) nous avons établi notre camp de base au joli village de Torla afin
d'explorer la vallée d'Ordesa. Cette vallée se trouve à 7 krn, ieliée par un sérvice refilier de cars qui
emmènent tous les jours les touristes, car les voifures sont heureusement interdites.

Les comiches aériennes et crénelées sont nombrertses à Ordesa, façonnées par la nature et les
glaciers pendant des millions d'années. Nous garderons surtout en mémoire la randonnée inoubliable
que nous avons faite sur la Faja de Las Flores ou vire du vertige à 2400 mètres d'altitude. Elle se
trouve entre les cirques de Carriata et de Cotafuero et domine la somptueuse profondeur du canyon
d'Ordesa où cascade plus de mille mètres en contebas le rio Arrazas. Sur c" balcon horizontal, peu
fréquenté, nous marchons en toute sécurité, émerveillés par Ia vue et les nombreux saxifrages blâncs,
énormes, qui sortent des rochers comme des grappes. De corniches en vires et d'encorbelÈments en
renfoncements, le sentier suspendu au-dessus de I'abîme débouche, enfin. Nous dewions voir la
Brèche de Roland (côté français) et le Mont Perdu, mais hélas quelques nuages nous les masquent.
Par contre que d'edelweiss et d'iris, nous sornmes enchantés, un peu inquiets quand mêml car
l'itinéraire comporte le franchissement des << clavijas > (clous) de iotatue.À. ap.és une cheminée
d'éboulis un peu raide et une prairie nous atteignons le sommet de la cascade et... Ies < clavijas > :
d'abord une chaîne, puis, pour poser les pieds, des clous, pour se tenir, des clous sur une cinqua-ntaine
de mètres. Il y a un court moment d'hésitation, de silence, puis la foaversée se fait dans une grande
concentration. Ouf, c'est fait ! Finalement, ces ( clavijas >> sont à la portée des braves < petits Clous >
qui s'adaptent toujours avec bonne humeur à toutes les situationJ et l'essentiel est de ne pas être
marteau aurait dit notre copain Raymond, hélas absent cette année.

Reste l,immense plaisir éprouvé sur cene étonnante FAJA DE LAS,r#ff"lr'érèse 
BALDI



N-EPAL - Avril 2000
Le NEPAL possède une grande richesse multi-ethnique.; entre autres, les Sherpas, meilleurs

porteurs,d'altihide, à I'endurance à toùte'épreuve. De type mongol, venant du Tibet, la pureté de leur

race est restée intacte, leur gentillesse est remarquable. Leur nom patronymique - à tous - est Sherpa.

Ce nom, devenu célèbre après les grandes expéditions dans I'Himalaya, désigne depuis toutporteur

ou guide qu'il soit Sherpa ou non.
Nos sherpas, d'ailleurs, étaient tous Gurung, autre peuplade de souche tibétaine, dont ils ont

gardé la religion. Moins connus que les Sherpas, ils sont cependant d'excellents montagnards et des

guides hors pairs. EuxàuSi ont en commun le même nom de famille-
Ils étaient dix àndtre disposition : le guide lman, secondé par trois accomPagnateurs et enfin

nos 6 porteurs, sherpas de métier ayant accepté temporairement le portage.

Parmi les accompagnateurs, il y avait Tilley, jeune homme bondissant, regard pétillant et

franc sourire. En ce ra-"di après-midi, nous remontions le lit de la Kali Kandaki (La Déesse Rivière)

entre Daulaghiri (8 167 m; et Nitgi n (7061 m) invisibles, nous avions le brouillard au ras des yeux, la

pluie ruisseluit sur nos ponchos. Bien protégés par nos vêtements et chaussures étanches, à I'inverse

de notre équipe népalaise, nous sommes arrivés à Tukuché pas trop mouillés !
Unè chaufferette soqs la table, un thé brûlant nous ont bien vite ravigoté sauf Tilley faisait Ia

<< boule >>.

Dimanche, le temps est clair, à l0 heures le vent se lève dans la haute vallée de la Kali,

tourbillonnant, désagréablé. tilley avait mal aux oreilles, foulard, médicaments, conseils, tout fut mis

en æuwe pour le roulug"r : Mario d'autorité le coif;le de son beau bonnet polaire, cadeau de Noël de

sa belle-sæur. Le soir â l'étup", j'ai aperçu Tilley ragaillardi, cherchant Mario pour le lui rendre,

Mario était absent !je n'ai paJosé le lui demander. Le lendemain, dans le.matin frais, Tilley avait ses

oreilles bien au chaud grâcè au ( rappeur > de Mario qui, lui non plus, n'â pas voulu le lui réclamer.

Tilley a gardé le bonnet et c'est bien ainsi ! Il en fera bon usage là-haut dans ses montagnes.- 
Till"y, jeune restaurateur, ('ai compris pourquoi il avait tant d'aisance et de savoir-faire pour

nous servir a tuUt";, marié et papa de trois enfants - a choisi, il ne sera ni porteur, ni guide. Il a fait cet

unique 11.ek pour gagner u" pi" d'argent, ensuite il s'installera dans son village et sera agriculteur. Il
continuera iinsi la coutume-ancestrale de travail collectif. Toute la population du village s'unit pour

cultiver la terre. Ainsi il ira de champ en champ, avec joie et enthousiasme en compagnie d'autres

villageois accomplir sa tâche quotidienne
Bonne chance Tilley tu as fait certainement le meilleur choix, en tous cas je te le souhaite et,

surtout, quand il fait froid, n'oublie jamais ton bonnet !

Ginette GAGGIOLI

VIE de I'ASSOCIATION -
L7 Juin 2000 - Assemblée Générale - Rapport moral et d'activité

Merci à tous les présents, adhérents ou non adhérents. Votre présence prouve que vous vous

intéressez à la vie de I'Association.
Je remercie Monsieur le Maire qui chaque année nous fait I'honneur de sa présence. Je

remercie Monsieur TOGNETTI, adjoint au Maire et Godassien qui représente Monsieur TEYSSIER,

adjoint aux sports. Celui-ci n'ayant pu venir nous transmet ses bons sentiments.

Merci à la Municipalité pour son aide.

La saison 1999-2000 se termine par notre Assemblée Générale et demain par un repas qui

nous réunira à Ollioules. Nous purr".onr sûrement une agréable joumée en colnmençant par le

traditionnel concours de boules. Merci à Marcelle qui en assure l'organisation.



cette année nous étions 129 adhérents à la Godasse, 49 inscrits l,an passé n,ont pasrenouvelé' nous avons eu par contre 23 nouveaux. La moyenne. de p".ti.ip";;, aux randonnées est en. augmentatiQn, ce qui prouve que lgs nouveaux ont éte asséz assidus. ' ---J

' Nous avons effectué 18 sorties le dimanch e,2 ont été annulées à cause de la pluie. Il y a eu enmoyenne 44 participants à chaque randonnée. Nous avons parcouru 330 km avec une moyenne de18.5 km, cela en environ 6 h l0 mn.
comme il a été demandé lors de I'Assemblée générale de I'an dernier, il y a eu plus de sortiesen car, 9 avec à chaqle fois un remplissage maximum-ou presque.
11 sorties céitte année étaient nouvelles. I'en profite pour lancer un appel à ceux quiconnaissent des randonnées, qu'ils n'hésitentpas à en p.opor"r, tout le monde en profitera.
chacun a encore le souvenir des sorties de Luminy, Brandis, Fontaine de vaucluse, venelle,Régalon, Lure etj'en passe. Autant de paysages dont nousï'oublierons p", iu b"uute.
Je remercie tous ceux qui ont organisè ces sorties et dont les idées se renouvellent sans cesse.Les sorties du mercredi continuint toujours avec une bonne participaiion, 20 randonnées lemercredi avec une moyenne de participants de 22 et 10,8 km parcourus ce qui en un après-midi n,estpas mal quand on connaît la topographie de notre région. MerËi à Ginene-ro;t;"* autanr dévouée.

La sortie de Pentecôte, cette année, s'est déroulée dans le Diois à Romeyer, où nous avons étébien accueillis et avons eu un séjour agréable, Hélas r" u"uu æ-pr r;" p"ii,e avec nous et nousn'avons pu profiter des formidablès points de vue que l'on a du plateau du Glandasse. Merci à Jean-Marie qui s'est occupé de I'organisâtion de ce séjàur et qui a tout fait pour que chacun en profitepleinement. Bravo aux cruveilièr qui, cette année, ônt donné un max. , 
- - -- '

A Ia Godasse' nous avons aussi d'autres activités : une collecte pour le téléthon a rapporté lasomme de | 670 francs. Merci à tous les donateurs.

Le 19 fewier, nous avons effectué une journée de débroussaillage et nettoyage de sentiers.Merci à tous les participants.

Au mois de \I1i, nous avons pris part à une marche avec les handicapés de divers institutsmédico-éducatifs du var. 14 adhérenis ont donné de leur temps pour rendre celui de ces enfantsdéfavorisés plus agréable. Je les en remercie.

Jo Sciandra a organisé un diaporama au Vieux Moulin Ie 25 mars avec vues aériennes etsouterraines' Une nouvelle séance aura lieu car il est dommage que ce soir là il n,y ait pas eu plus defréquentation à ce beau spectacle. Merci Jo.

Le samedi 20 mai,l I volontaires de la Godasse ont aidé les organisateurs du < Raid du GrandBalcon >>, effectuant pointage ou distribution de boissons aux coureurs et marcheurs. C,est uneexpérience intéressante. Merci à tous-

Le 27 mai nous avons participé à la < Fête du Sport 2000 >> organisée par Ia Municipalité.Merci à tous les participants.

La < Godasse Bavarde > continue à nous faire voyager au loin et tout près. Souvent les
randonnées que nous avons faites y sont décrites et parfois avec des explications des lieux historiqueset géologiques. Nous avons aussi les mots croisés di Norbert qui doivànt intéresser et faire réfléchir.Merci à tous les randonneurs qui participent et surtout merci au comité de rédaction, Angèle, Marie-
Thé et Lucette.



Le lundi l9 juin à 17 h 30 notre ami Lucien recevra la médaille de la ville d'Ollioules des

mains de Monsieur le Maire. Je I'en félicite.
':

Je ne terminerai pas mon rapport sans vous rappeler qu'à la Godasse nous avons toujours
essayé de préserver une ambiance familiale faite de rapports cordiaux, amicaux et d'aide aux autres.
Nous ne pouuons pas marcher, parfois à 50, sans qu'il y-ait des disparités de personnes, de

performances et de chronomètres. Est-ce si important ? Cette diversité c'est la richesse de la Godasse.

Tel qui a un rythme plus lent nous apporte son humour, sa gaieté, son expérience, tel autre sa

gentillesse, sa sensibilité!u son érudition.
Ceux qui trouvent que cela ne va pas assez vite ou que I'on s'arrête trop, devraient penser

qu'un jour ils seront peut-être derrière et que si quelqu'un les attend ou les aide, ils en seront bien

contents.
Avec I'aide et les encouragements des anciens, quel plaisir de voir au fil des années des

personnes qui n'avaientjamais pratiqué, devenir des randonneurs ou randonneuses avérés et effectuer
parfois maintenant des dénivelés de plus de 1000 mètres.

Nous avons réussi à maintenir, et cela depuis plus de vingt ans, une façon de fonctionner,
certainement différente diautre's associations et j'espère bien que cela va se perpétuer.

Je vous demanderai d'avoir une pensée pour notre ami Jean-Claude POMMET, chacun se

souvient de sa gentillesse et de son dévouement.

Je vous souhaite de bonnes vacances et de belles randonnées.

Merci à tous.
Le Président

Eugène BALDI

L'Assemblée générale du 5 juin 2000 s'est déroulée cette année dans le gymnase

d'Ollioules et s'est terminée par le traditionnel pot de l'amitié, à I'extérieur.
Eugène Baldi, le Président, a ouvert la séance par-le rapport moral et d'activités. Je ne

m'étendrai pas dessus puisque vous avez la possibilité de le lire dans ce numéro.

Une présence timide des membres, plus les représentés par leurs pouvoirs signés, le
(( quorum > était largement atteint.

Le trésorier Denis Colonna nous fait part ensuite du
cette année, sur les sorties en car, 8 sorties en car dans

remplissage a été moyen. D'où une participation financière du
budget. Exemple : sortie de la Lure : 36 participants à 50 fr: I
Manque à gagner:2 100 frpayés par le club (à méditer...)

Autre sujet au programme : Modification des statuts, Articles n" I et n" 6.

Jo Sciandra se retire, il n'y a plus de spéléologie au sein du club. Par contre y sera mentionné :

<< Les membres auront la possibilité de faire : < Via Ferrata >>, sorties raquettes, ski de fond, haute-

montagne, ski alpin, sorties sportives pour personnes bien entraînées-.. >

Monsieur le Maire prend la parole, rapidemen! car il doit aller à un vernissage juste après

nous. Beaucoup d'éloges sur notre Association. Il est toujours très enchanté de nous rencontrer.

La parole est aux membres pour les questions diverses :

rapport financier. L'accent a été mis,
l'année, pour 447 membres. Mais le
club plus importante et qui grève notre
800 fr. Etrennes du chauffeur = 250 fr.



I - Discussion autour des sorties en car-qui sont appréciées par les membres, qui estiment que
ffiil:, -"ins fatigant Ie soir, au moment d; ;:t; dl"lo" ou, conduire .t à" ,. Iaisser justemËnt

Iia été décidé de reportei,:cette expérience èn 200t. 
'

2 - Pourquoi une sortie le mercredi et non un autre jour?
Ginette explique les raisons : initialement c'est i" four.a", grands-parents et des enfants, c,estaussi Ie milieu de la semaine et puis elle est seule pour -*". la sortie (responsable).

3 - Le point ruh", cotisations :

ricences, iJff:"ffif:Ïht;:"ffi?*par la Fédération Française de Randonnée pédestre sur res

' ce qui met I'adhésion au club à 220 frpour les familles et 150 fr pour les individuels. Auxmembres qui s'étonnent de cette augmentation ;o"r ;;p";ns que la cotisation au club n,avait pasaugmentée depuis 2 ans, et que chaqrie adhésion w"n;ïlfrau club pour le fond de roulement.comparativement aux autrei clubs de *nôi,né", la èodasse Bagnado n,est pas chère !

Nous votons, il.y eut,2 abstentions et I non.

La séance se termine par ra reconstitution du comité de Direction.

L'ensemble de I'Assembrée Générare aétévoté et approuvé.

LucetteLEGOUX
LA JOURNEE DU t8 juin 2000

Tout d'abord elle commence par la traditionnelle partie de pétanque avec de nombreuxparticipants.
Les vainqueurs furent: Matiieu, Jean-Robert et Jean contre Denis, Danielle et christine.Bravo
Toutes les équipes reçurent des cadeaux et I'heurede I'apéritif aregroupé l,ensemble des 52participants sous la terrasse ombragée. A proximité cuisaient les moutons.Le déjeuner frt servi à I'intérieur et pendant l" ."p* 

""'iiË;" sorr de deux numéros virJérémy Legoux, avec le numéro 12, gagner un tee-shirt 
"f 

ch.irti* Mantès, avec Ie nurnéro 49, unjoli polo.
Le Méchou i étzit excellent.
Après le repas, la chaleur étant et la digestion se faisant chacun se repose, discute, échangeautour du caft ou du thé à la menthe et des pâtisseries orientales. Les plus cou.ag"ux jouent à lapétanque.

c'était une très bonne joumée et une réussite, merci Marcelre..

Lucette LEGOTIX

Repas de fin d'année

cette année, petit déplacement, pour le repas tant attendu par certains. sur la proposition deMarcelle, c'est au Bar des Fràurs à oilioures qr" Ë;"d"r-uou, était donné.A t h 30, 24 joueuses et joueurs se faisaient inscrire pour le concours de boules.c'est à r0 h, après Ie tirage au sort,-que les premic.r, purti", ;;;;;*, et rrès vite resdifférences se feront sentir au < désJspoir > ds Ia seule d;6; entièiement femiîine Mesdames Aime,Blanc et cantarel' Les deux équipes Ài*t., Eugène, Ant;in; et Mary-Lou pour la première ainsi queJeanine' christian et Geneviève,.pour la seconàe, sans oublier aussi une extellente équipe masculine



composée de Jo, Yves et Jean-Marie furent éliminées. On voit donc s'affronter en finale l'équipe no 3

composé de Christine, Danielle et Denis contre l'équipe n".8 pomposé de Jean-Robert, Mathieu et

Jean. A ce moment Ià personne n'accordâit la moindre chance à l'équipe 3 qui après avoir été menée

7 à 0 a perdu < têtes hautes >> 12 à I 3. Félicitations...
Il était I'heure des récompenses et de I'apéritif, tout y était bienvenu. Un peu après 13 heures,

tous à table, au menu : Brick aux ceufs - Méchoui (Deux moutons que nous avons vu changer de

couleur tout au long de la matinée) - Graines de couscous - Pommes de terre en papillotes et à la
crème - Fromages - Pâtisseries orientales servies avec le cafe ou du thé à la menthe.

Pour finir un pe$ de musique et quelques darrses et à 19 heures rares étaient encore les

présents.
Enfin encore une très bonne joumée et comme dit le Président, Merci Marcelle, Merci

Continent et j'ajouterai Merci aussi aux propriétaires du Bar des Fleurs pour leur accueil, leur

Jean-Marie CRUVELLIER
gentillesse et leur disponibilité.

ACTIVITES RANDONNEE$ -
Pentecôte 2000 - 10.11.12 iuin

Samedi matin - Visite guidée du Palais des Papes en Avignon
Le palais des Papes fut construit au XIV. siècle pour sewir de résidence au souverain pontife

lorsque, sous I'influence de Philippe le Bel, la papauté quitta Rome et vint s'installer en Avignon en

1309. Ce palais-forteresse se compose de deux constructions édifiées successivement : le palais Vieux
et le palais Neuf. Le premier bâtiment apostolique, destiné à accueillir Benoît XII, fut érigé par

I'architecte Pierre Poisson, et se caractérise par ses airs de monastère et de forteresse austère. Le

second palais, attenant au premier, fut conçu pour Clément VI par Jean de Louvres. D'allure
également militaire, il se distingue par la noblesse de ses lignes et la beauté de ses fresques exécutées

sous la direction de M. Giovannetti. Après le Grand Schisme et le départ de Grégoire XI pour Rome,

en 7376,Ie palais devait devenir le lieu de résidence des anti-papes-

Promue Cour Papale en 1309, Avignon devient un centre artistique de première importance.

Deux palais apostoliques sont construits successivement : le Palais-Vieux de Benoît XII réalisé par

I'architecte Pierre Poisson (1334 à 1342) et le Palais Neuf ds Clément VI achevé dix ans plus tard,

Guvre de Jean de Louvres. L'ensemble de la ville se transforme et s'enrichit de couvents, d'églises

paroissiales et de livrées cardinalices (palais). Après le retour des papes à Rome, AVIGNON devient

ia ville des Légats et demeure un important foyer d'art aux XVII" et XVIII" siècles. Chaque été,

depuis le premièr festival d'AVIGNON EN 1947,la cour d'honneur du palais des Papes accueille des

représentations théâtrales.

Cette année Avignon propose une exposition à travers la ville sur la < Beauté > dont < la

Beauté in Fabula )), que nous avons pu voir au Palais des Papes.

L'itinéraire se fait autour de 80 æuvres disséminées dans 20 salles du Palais, dont certaines

viennent d'être restaurées. D'abord surpris, voire amusés, notre étonnement fait place à la colère. Des

gants roses géants en caoutchouc, des nounours en peluche pendent un peu partout, des découpages

fluo ornent les embrasures. Notre indignation sera à son comble lorsqu'on saura que 60 millions de

francs ont été alloués à cette manifestation qui doit durer jusqu'au mois d'octobre et être vue par des

gens du monde entier. 6 millions pour la création de la tête de chien recomposée avec 75 000 pots de

fleurs de Jeff Koons dans une cour intérieure et seulement l0 millions accordés à la réhabilitation des

sites.
Seule la vidéo The Crossing (1996) de Bill Viola montée dans la nef de la grande chapelle est

envoûtant. Sur deux écrans, deux hommes marchent l'un vers l'autre jusqu'à I'instant où I'un

disparaît en fumée et l'autre en vapeur d'eau.



Vous l'aurez compris, je n'ai pas apprécié cette exposition dans ce site unique qui se suffit à
Iui-même et une question me taraude : Où est la beauté dans lout ça ?

Marie-Thérèse BALDI

Samedi matin Îe car au complet, nous partons... trois jours. ..
En fin de matinée, nous arrivons à Avignon < Capitale culturelle européenne 2000 ) visite du

Palais des Papes et des expositions, dont I'exposition phare < la Beauté in Fabula >, et petite visite de
la ville...

Après déjeuner, direction Romeyer < La Bastide des Hautes Roches >> , ancienne maison de
maître, restaurée au milieu d'une vaste prairie. Surprise agréable.. c'est beau.. calme et reposant.
Distribution des dortoirs.. Endroits propices aux rigolades.. hein, Marcelle..

Samedi soir la pluie a cessé, I'apéritif est offert par <<La Godasse )) sous le préau. Après le
repas projection de diapo; de la région commentées par Claire, botaniste passionnée.

Dimanche matin après le petit déjeuner, le gros de Ia troupe prend le car et courage en mains..
ou plutôt aux pieds... va s'attaquer au < Glandasse>>. D'autres partent à Die.. D'autres visitent le

village, c'est une matinée < relax >. On papote...Déjeune... Re papote.. l'après-midi, je monte dans Ie

car et Serge nous mène sur la route tranquille qui traverse la vallée de Romeyer que domine l'élégante
Dent de Die, merveilleux. En arrivant à Châtillon, je file vers le < Suel > pour dire un bonjour à notre
berger.

Puis je visite les ruelles, quel plaisir, tellement...que je revisite.. au bout de plus de deux
heures, un peu inquiète... je vois poindre le nez des premiers randonneurs, je sais bien que quelques-
uns uns ont parfois la tête dans les nuages, mais là... elles étaient toutes dans le brouillard, au

sommet... c'était bien quand même.
Lundi matin, petite randonnée botanique, très agréable et après le repas, départ, il faut bien

rentrer...
Une halte à Die, Clairette et produits du terroir, ça fait toujours plaisir de ramener quelque

chose à la maison. Merci Jean-Marie
Suzy BALDI

Lundi de Pentecôte -
Ce lundi matin nous avons rendez-vous avec Claire pour une sortie botanique. Notre guide ne

nous est pas inconnue, c'est elle qui, la veille, lors de la soirée < diapositives )), nous a fait découvrir
la faune et la flore de ce morceau de Provence, situé au pied des Alpes, à la limite de la Haute-

Provence et du Dauphiné : le Diois.
Ici en cette fin de printemps humide et chaud tout pousse en abondance. Cette région abrite

une flore riche et variée (une vingtaine d'espèces d'orchidées sauvages dont de nombreux ophrys y
ont été dénombrés).

Notre guide connaît bien son domaine. Les modestes chemins où elle nous entraîne herboriser

vont bientôt se révéler, grâce à ses connaissances, des lieux riches de découvertes insoupçonnées.

Partis nez au vent, nous devenons attentifs à ce qui nous entoure. Nos godasses se font plus délicates .

Pas question de les écraser de notre indifférence, ces plantes du bord des chemins, que nous sommes

venus visiter dans leur environnement ce lundi matin. Orchis, æil de bæuf, vipérine, millepertuis,

bitumineuse et.. tant d'autres... attirent notre regard, chatouillent irotre odorat.
Certains, soucieux de mémoriser, ont sorti papier et crayon pour noter le nom en latin de ces

vivaces dont la liste s'allonge... Claire sait tant de choses.. D'autres choisissent de fixer sur la
pellicule quelques beaux spécimens. Cet ophrys abeille, par exemple, sur lequel vient se poser un gros

bourdon abusé par le mimétisme de cette aguicheuse. Un peu plus loin, un petit goupe dissident fait

cercle autour d'une flaque d'eau.où frétillent de minuscules têtards naufragés de la demière averse.



Sur le retour nous échangeons nos impressions tout en cueillant avec précaution quelques

fleurs, petits bouquets disparates, que nous ferons sécherà la maison... Souvenirs de ce lundi matin.

;.., Madeteine TRIeUET

Dimanche l0 septembre 2000 - Forum des Associations de Ia Ville d'Ollioules
La Codasse Bagnado a participé au Forum des Associations de la ville d'Ollioules le

dimanche I 0 septembre 2000. Plusieurs membres du club ont passé la journée sur notre stand pour

accueillir et renseigner les visiteurs intéressés par la randonnée. Le stand de Ia Godasse a attiré

beaucoup de regards grâge aux panneaux de photos préparés et présentés par Ginette, qui ont

donné un vaste aperçu denos différentes sorties entre collines et littoral.

W-MONTAGNE DE SABLE-PORT d'ALoN

Randonnée de rentrée pour la.ro.,!'"to!",liTJrililur, entrecoupée de baignades dans une eau

à23". Cette première a été écourtée le matin car nous avons essuyé un tir nourri de chasseurs sur les

crêtes de la montagne de Sable, au-dessus de Saint-Cyr, et ces Nemrods du dimanche nous ont

empêchés de monter jusqu'â la tour de guet !

<<RANDO>> Annonces -
Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs

A VOS FOURNEAUX-
Sucré, Salé ou Autres--.

Venez nombreux
Pour le Dimanche 7 Janvier 2001

A l'occasion de la Galette des Rois

Le Président de la < Godasse Bagnado >>, Eugène BALDI
Nous présentera ses væux-.

Une soirée < diapositives ) sera à nouveau programmée au cours de la saison 2000-2001. Les

diapos projetées sont une rétrospective de nos sorties dominicales et des explorations de gouffres par

les spéléos.
Nous ne manquerons pas de vous informer de la date retenue ainsi que du lieu.

Amis < Bagnas )) nous attendons vos articles, poèmes, recettes, critiques et suggestions et lors

de vos voyages un petit compte-rendu de vos aventures ou mésaventures. Autant que possible des

textes courts,et veuillez nous pardonner les coupures effectuées dans les textes trop longs.
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